

**Enfrenta justicia.** Un juez vinculó a proceso a un militar acusado de homicidio culposo agravado luego de que el pasado 19 de julio manejaba una ambulancia en la colonia Narvarte, donde arrolló y mató a un motociclista. Tras una persecución, elementos de la SSC detuvieron al culpable antes de que ingresara a un cuartel militar.

—Efrén Argüelles



## PLAN DE REACTIVACIÓN ECONÓMICA

# APUESTAN POR -TURISMO Y -CONSTRUCCIÓN



La jefa de Gobierno (centro), con representantes de las cámaras y asociaciones de comercio e industriales de la Ciudad de México, ayer en la presentación del plan.

**PROYECTOS INMOBILIARIOS y celebraciones como las fiestas patrias y el Día de Muertos son los pilares para generar y circular recursos**

**POR JONÁS LÓPEZ**  
jonas.lopez@gimmm.com.mx

Facilidades para desarrollar proyectos constructivos y el regreso a la ciudad de grandes celebraciones, como las fiestas patrias, el Día de Muertos y la Navidad, son los pilares del Plan para la Reactivación Económica de la Ciudad de México.

El proyecto fue presentado ayer ante representantes de las diferentes cámaras y asociaciones de todos los sectores de la iniciativa privada.

La Secretaría de Administración y Finanzas informó que el plan consta de 10 ejes y está fundamentado en el avance de la vacunación contra covid, que en dos semanas alcanzará 85 por ciento de la población mayor de edad con al menos una dosis.

Entre las facilidades para proyectos constructivos desatancan prórrogas y simplificación de trámites, y suspensión de clausuras por parte del Instituto de Verificación Administrativa en sitios donde no haya conflictos vecinales.

“Acelerar el sector de la construcción no tiene por qué significar problemas si lo hacemos en consenso con la ciudadanía y sin corrupción, pero todos debemos pensar en todas y en todos, poner el interés individual a un lado y poner el interés colectivo por encima de todos nosotros, pensando siempre en el que menos tiene”, dijo la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

El plan también implica facilidades para construir en los polígonos de Paseo de la Reforma y Tacubaya, así como simplificación administrativa para la construcción de hospitales, viviendas, escuelas y desarrollos en vías primarias.

Además de la posibilidad de transformar edificios de oficinas a otros usos de suelo como comercial, habitacional



El gobierno lanzará la campaña La ciudad que lo tiene todo para impulsar el turismo local y extranjero.

**10 EJES**

soportan el Plan para la Reactivación Económica de la Ciudad de México, principalmente turismo y construcción

Uno de los sectores más afectados es el sector terciario de nuestra economía y es justamente esta actividad donde radica la vocación económica de nuestra ciudad, pero al mismo tiempo, al reactivarse el sector, es el que mayor potencial tiene para generar empleo y crecimiento económico”.

**NATHAN POPLAWSKY**  
PRESIDENTE DE LA CANACO CIUDAD DE MÉXICO

**24 PROYECTOS**

inmobiliarios están listos para comenzar a desarrollarse en materia de hospitales, escuelas y usos mixtos

El plan de reactivación prevé que el turismo sea impulsado con las celebraciones mencionadas y la reactivación del llamado “turismo de negocios”, con congresos y convenciones.

Además, el gobierno lanzará la campaña La ciudad que lo tiene todo, para atraer visitantes, y fomentará el servicio Safe Travels capacitando al personal de los establecimientos turísticos.

o para el desarrollo de vivienda popular.

Enrique Tellez, presidente de la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios (ADI), anunció que ya cuentan con 24 proyectos inmobiliarios listos para desarrollarse.

**FIESTAS PATRIAS, DÍA DE MUERTOS, CONGRESOS...**

El plan de reactivación prevé que el turismo sea impulsado con las celebraciones mencionadas y la reactivación del llamado “turismo de negocios”, con congresos y convenciones.

Además, el gobierno lanzará la campaña La ciudad que lo tiene todo, para atraer visitantes, y fomentará el servicio Safe Travels capacitando al personal de los establecimientos turísticos.

Nathan Poplawsky,

presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de la Ciudad de México (Canaco), coincidió en que es urgente fomentar al sector.

El Gobierno de la Ciudad de México también aseguró que seguirá impulsando la inversión pública en proyectos de infraestructura para la movilidad, agua y desarrollo social y apoyo a los sectores más vulnerables.

Sólo en proyectos de infraestructura habrá invertido al terminar 2021 unos 71 mil millones de pesos y generando apoyos sociales por 33 mil millones de pesos.

Sheinbaum reconoció que el reto de la reactivación económica de la capital es mamá y que lo tienen que realizar trabajando en conjunto los sectores público y privado.



GOBIERNO DE LA CDMX HABILITA MÁS CAMAS

## Hospitales aún no reconvertidos ya reciben pacientes covid-19

**La Red IRAG reportaba ayer ocho hospitales con 100 por ciento de ocupación en atención general**

**POR CLAUDIA SOLERA Y EFRÉN ARGÜELLES**  
comunidad@gimmm.com.mx

Mientras ayer la Red IRAG reportaba ocho hospitales de la Ciudad de México con 100 por ciento de ocupación en camas generales para atención de covid-19, en un recorrido realizado por **Excelsior** se pudo comprobar que centros que habían dejado de dar atención a la pandemia tienen nuevamente decenas de pacientes por estas causas y ya están en proceso de reconversión.

Uno de esos casos es el Hospital 1º de Octubre, el cual pasó de 28 pacientes covid la mañana del domingo a 40, ayer por la mañana.

“Algunas personas llegan con síntomas avanzados, otros llegan con síntomas leves. La instrucción que tenemos es recibir a todos; los médicos valoran a los pacientes, de no estar graves se quedan aquí y los que están en mal estado ya en una etapa avanzada los canalizan al ISSSTE de Tláhuac.

“Hasta hace dos meses, aproximadamente, el primer piso estaba acondicionado como área covid, lo desconvirtieron y ahora otra vez lo están acondicionando”, dijo Julio, quien trabaja en el área de vigilancia.

Este diario pudo observar que la entrada para el personal del hospital fue habilitada para el ingreso de personas con síntomas relacionados con el coronavirus.

Antes de ingresar, los pacientes se registran con el personal de vigilancia; quienes les ofrecen gel antibacterial y se invitan a verificar su



## REGISTRO CIVIL ANTE LA SUSPENSIÓN DE PLAZOS

Desde ayer, y hasta el 29 de agosto, en la ciudad aplicó una suspensión de términos y plazos de la administración pública. El anuncio se hizo el viernes pasado en la **Gaceta Oficial** de la Ciudad de México, lo cual llevó ayer más público a las instalaciones del Registro Civil, ante el temor de cierre de oficinas.

## Vacunarán con Karol G y RBD

Personal del programa Ponte Pila preguntó a los jóvenes de 18 a 29 años, que a partir de hoy se harán vacunados, qué canciones querían escuchar mientras recibían la primera dosis contra covid.

**El resultado:**



Conoce la playlist en [excelsior.com.mx](http://excelsior.com.mx)



Fotos: David Solis



La entrada de personal, habilitada para posibles pacientes covid

temperatura ante un termómetro digital colocado sobre un trípode.

De acuerdo con la Red IRAG –con la que se determina el semáforo epidemiológico de las entidades del país– ayer se encontraba al 100 por ciento de capacidad para atención covid los hospitales de Infectología La Raza, de Especialidades La Raza, General Manuel Gea González, Magdalena Salinas, General Tláhuac, General de Zona (HGZ) Villa Coapa, HGZ 24 (Insurgentes) y HGZ 27 Tlatelolco.

“Lo publicado en la **Gaceta Oficial** del Ciudad de México es un poco una sorpresa. ¿La pandemia está tan violenta y la hospitalización tan alta como para suspender plazos administrativos, pero no para anunciar medidas acorde en actividades económicas o tener una posición frente al regreso a clases?”, cuestionó Xavier Tello, médico y analista de políticas públicas de la salud.

coronavirus.

Ante el aumento de casos covid y hospitalización, el gobierno de la ciudad inició ayer la suspensión de los términos y plazos de la administración pública, lo cual continuará hasta el 29 de agosto próximo.

“Lo publicado en la **Gaceta Oficial** del Ciudad de México es un poco una sorpresa. ¿La pandemia está tan violenta y la hospitalización tan alta como para suspender plazos administrativos, pero no para anunciar medidas acorde en actividades económicas o tener una posición frente al regreso a clases?”, cuestionó Xavier Tello, médico y analista de políticas públicas de la salud.



Foto: Karina Tejada